

# 時計台

笑顔の登校  
感謝の下校

大津町立大津北中学校  
〒869-1233  
大津町大字大津  
310番地  
TEL 294-2310  
文責 山本幸二

学校教育目標：「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く  
北中生の育成」

## 体育大会大成功！！



台風10号の影響で延期となり、9月9日（水）令和2年度第23回大津北中学校体育大会を開催しました。小雨が降る中の開会式となりましたが、競技が始まるとすばらしい秋晴れとなり予定の競技を無事に終えることができました。今回の体育大会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策で、午前中開催であったり、来賓のご出席をご遠慮いただいたり、ご家族の参加人数を制限したりして開催させていただきました。また、新校舎増築工事も重なり保護者の皆様をはじめご家族の方々、地域の方々には大変ご迷惑とご不便をおかけしましたが、皆様のご理解とご協力によりまして混乱なく実施することができました。感謝申し上げます。



生徒達は約2週間、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策と熱中症対策を講じながらの練習となりましたが、各団の団長をはじめリーダーを中心に限られた条件の中で自分達で工夫し、一致団結し、すばらしい体育大会を作り上げてくれました。大津北中生一人一人の光り輝く姿が見られた体育大会でもありました。この経験を今後の学校生活に生かして欲しいと思います。

## 陸上男子共通400Mリレーで全国大会へ！！



8月29日、30日、えがお健康スタジアムで「全日本中学通信陸上県大会」が開催され、男子共通4×100Mリレー（太田大斗くん、木下夢叶くん、稲益昂宏くん、加茂田隆智くん）で優勝し、10月に行われるJOCジュニアオリンピックカップ全国中学生大会に県代表として出場することが決まりました。コロナ禍の中、十分な練習ができない中ではありましたが、バトンパスに磨きをかけ見事栄冠を勝ち取りました。今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた何かと不自由な生活を強いられていますが、大津北

中学校は勿論のこと大津町民にも元気を与えることになったと思います。また、男子低学年の部（1、2年生）4×100Mリレー（松村珀飛くん、池田蒼樹くん、大生尚希くん、田吹飛雄くん）でも優勝で、男子のリレー2部門で完全勝利となり、快挙を成し遂げました。おめでとうございます。大津北中学校全員でお祝いを申し上げます。

## 「卒業生に学ぶ会」進路について学びました(3年生)



9月8日（火）、本校卒業生12名の高校1、2年生が後輩のためにと、高校生活の様子や進路選択の理由や受験期の過ごし方などを話していただきました。卒業生の皆様に感謝申し上げます。生徒達は、先輩達の話に真剣なまなざしで聞き入り、たくさんの質問をしていました。3年生にとって今後の生活や進路選択の参考となった機会でした。これからの3年生一人一人が自分の進路決定に向かって自分自身としっかり向き合い、進路を決定していくことを期待しています。

## ようこそ ヨシミ・タン・シュウメイ先生！！



9月1日（火）、ALT（外国語指導助手）のヨシミ・タン・シュウメイ先生が着任されました。全てのクラスに週1回程度英語の授業に入り、英語の先生とチームティーチングの形態で指導いただくこととしています。生徒の皆さんの英語力の向上を期待しています。ヨシミ先生のあいさつ文を以下に掲載します。「初めまして、ヨシミと申します。出身は、シンガポールです。去年の6月に日本に引っ越してきました。

趣味は、登山、サイクリングとランニングです。好きなフレーズは、『継続は力なり』です。人生はまるでマラソンのようです。大変な思いもするし、辛い気持ちにもなります。でも頑張り続けた人だけがゴールにたどり着けます。北中の先生方と一緒に英語の授業を頑張っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひします。」